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Pflanzung von Straßenbäumen in der Maulbeerallee 
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geplanter 
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Gremium Zuständigkeit 

04.10.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Die Maulbeerallee hat noch einige prächtige Straßenbäume. In einem kleinen Bereich sind 
erfreulicher Weise auch Maulbeerbäume neu gepflanzt worden.  
Dennoch weist die Allee bereits seit Jahren zahlreiche Fehlstellen durch abgestorbene und 
gefällte Bäume auf.   
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann ist die Pflanzung weiterer Straßenbäume in der Maulbeerallee möglich? 
 
Die thematisierten, leeren Pflanzstandorte der Maulbeerallee befinden sich aufgrund 
historisch gewachsener Flurstücksverläufe zum Teil auf Flächen der Stiftung Preußische 
Schlösser und Gärten (SPSG) als auch der Landeshauptstadt Potsdam.  
Dieser Fakt als auch die selbst gesetzten Ansprüche an die historische Korrektheit der 
Pflanzungen und die unabdingbare Klimaresilienz der zukünftigen Gehölze schaffen eine 
komplexe Ausgangssituation. Beide betroffenen Parteien stehen in Kontakt, um eine 
bestmögliche Lösung für diesen äußerst repräsentativen Straßenzug zu finden.  
Baumpflanzungen sind auf den Flächen der Landeshauptstadt innerhalb der kommenden 
Pflanzsaison (2023/24) nicht geplant, weshalb eine früheste Bepflanzung – je nach 
Voranschreiten der Abstimmungen – in der Pflanzsaison 2024/25 möglich wäre. 
 
Anlagen: 
Keine 
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